

# KIM

## Operasi Zebra Rinjani 2022, Satlantas Polres KSB Mengedepankan Imbauan dan Penyuluhan Hukum Lalu Lintas

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KIM.WEB.ID](http://SUMBAWA.KIM.WEB.ID)

Oct 7, 2022 - 10:40



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka Cipta Kondisi Kamseltibcar

(keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas) jelang Natal 2022 dan tahun Baru 2023. Satuan lalu lintas Polres Sumbawa Barat menggelar Operasi Zebra Rinjani 2022 pada Kamis (06/10/22).

" Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP I Made Sugiarta, SH memimpin apel dan pengecekan anggota yang terlibat dalam Sprint Operasi Zebra Rinjani 2022 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat. " Kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos

Eddy menuturkan, dalam arahan Kasat Lantas AKP I Made Sugiarta SH menyampaikan ucapan terimakasih kepada anggota yang mendapatkan sprint telah disiplin waktu dalam melaksanakan tugas Operasi Zebra Rinjani 2022. Hari ini merupakan hari ke empat kita melaksanakan operasi, laksanakan sesuai dengan rencana kegiatan yang telah dibuat.

" Jangan patah semangat dalam melaksanakan tugas karena tugas kita ini demi kebaikan masyarakat agar tidak terjadi pelanggaran yang berakibat kecelakaan lalu lintas yang menimbulkan korban. Tetap jaga kesehatan dan keselamatan pribadi, jangan memaksakan diri untuk menghentikan kendaraan yang tidak mau berhenti guna menghindari keselamatan rekan - rekan dilapangan. " tegasnya

Selanjutnya, kata Eddy anggota melakukan pengaturan lalu lintas dan himbauan keselamatan dalam berlalu lintas kepada masyarakat terkait dengan dilaksanakannya Ops Zebra Rinjani 2022 yang berlokasi di Jalan Raya Poto Batu Taliwang. Dalam kegiatan tersebut anggota memberikan Brosur, leaflet, Sticker kepada pengguna jalan sebagai upaya himbauan kamseltibcar lalu lintas serta melakukan tegakan hukum terhadap pelanggar yang melakukan pelanggaran cukup fatal.

" Dan juga anggota sat lantas Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan himbauan dan penyuluhan di sekolah MAN 1 Taliwang. Dalam memberikan penyuluhan dan edukasi kepada siswa tentang kesadaran hukum dalam berlalu lintas guna menghindari pelanggaran berlalu lintas sebagai akibat terjadinya laka lantas yang kebanyakan korbannya anak- anak, pelajar dan usia dini. " jelasnya

Ia menjelaskan, selama kegiatan operasi yang dicapai adalah terciptanya kepatuhan masyarakat agar tertib berlalu lintas dan disiplin Prokes Covid 19, terciptanya Kamseltibcar lantas dan situasi yang aman dan kondusif. Kemudian kegiatan pemasangan Spanduk 1 buah, penyebaran Leaflet 40 buah dan pemasangan Sticker 45 buah.

" Adapun kendaraan yang diperiksa adalah motor 11 unit, sedangkan jenis pelanggaran adalah yang tidak memiliki SIM 1 orang, tidak memiliki STNK 4 orang, dan yang tidak memakai Helm SNI 6 orang " pungkasnya. (Adb)